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Editorial

Blas Madrigal

MIRANDO AL FUTURO

Todos recordamos el día que cuando nuestra expresidenta nos 
anunció que tenía que marcharse y que había un relevo previsto. 
Surgieron nuestras dudas y preguntas, pero ella misma nos dijo 
que todo estaba preparado y encaminado para hacer algo grande.

Con el paso de los días fui comprobando que los nuevos respon-
sables del club eran gente de fútbol, con muchas de ganas de in-
tegrarse en el mismo, afrontando con responsabilidad el estudio y 
planificación de los tiempos que han de venir, sobre todo con ganas 
de crecer y creer en el Valencia C.F. y en el valencianismo.

Todos estamos contentos con el trabajo realizado hasta hoy y espe-
ramos ir creciendo cada día más hasta ponernos a la altura que nos 
corresponde por club, historia y afición sin ponernos ningún límite.

Viendo con que facilidad se ha movido la ilusión en el valencia-
nismo esta temporada, parece que seamos más, pero en realidad 
somos los mismos pero con más ganas y compromiso. El escudo 
ahora se ve ahora más grande, los jugadores mejores y las peñas 
y los peñistas comprometidos como siempre han renovado sus pa-
ses con ilusión. 

Después de nuestra gran convención se nos va a seguir notando en 
los actos planeados para esta temporada: nuestro gran día de circo 
con especial atención a los niños y discapacitados, recogida de ali-
mentos y donación de sangre en nuestra sede, así como nuestras 
reuniones de sector, de la junta directiva y sobre todo las grandes 
fiestas de sector a final de temporada. 

Todos hablamos el mismo idioma, el del fútbol y el del Valencia C.F. 
y todos unidos podremos ser lo que siempre hemos sido.

Amunt Valencía !!!!
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La Sala REX Natura de Alzira vivió el pasado sábado 
12 de agosto una nueva cita de la familia valencianista, 
llena de fidelidad, devoción, cariño y amor a unos colo-
res. Las más de 400 peñas valencianistas que partici-
paron en la XXIII Convención de Peñas, celebrada por 
la Agrupación de Peñas Valencianistas, demostraron 
todo su valencianismo ante un equipo que les necesita 
lo más cerca posible de ellos. Un acto posterior a la 
celebración del Trofeo Taronja que el conjunto valencia-
nista disputo en Mestalla el viernes por la noche y cayó 
derrotado 1-2 ante el Atalanta, conjunto italiano.

Desde el mediodía más de mil peñistas estaban llama-
dos e invitados a vivir una jornada de convivencia, a la 
que respondieron gratamente, y compartieron el senti-
miento de ser valencianista, dejando al margen el lugar 
de donde vengas, como se pudo ver en el momento de 
la rifa en el que uno de los ganadores venía desde León 
a la XXIII Convención.

En el acto de bienvenida, algunos de los patrocinado-
res como Estrella Damm y Dominos Pizza, repartieron 
cerveza y pizzas a los asistentes, demostrando de esta 
forma su compromiso con las Peñas Valencianistas y 
con el valencianismo. También acudió a la cita Valencia 
Basket, y no acudió solo. El nuevo campeón de la Liga 

ACB trajo el título y los valencianistas pudieron fotogra-
fiarse con el reciente título conseguido por el principal 
equipo de la ciudad de Valencia.

La familia valencianista estaba disfrutando de una gran 
jornada de convivencia, pero el día aún preparaba mu-
chas más sorpresas. Faltaban los auténticos protago-
nistas y aparecieron. Carlos Soler, Neto y Marcelino 
García Toral asistieron a la sala REX Natura para firmar 
autógrafos y fotografiarse con los aficionados jóvenes, y 
no tan jóvenes, que esperaban expectantes su llegada. 
Tras una extensa firma de autógrafos en la que todo el 
mundo quedó satisfecho los protagonistas pasaron a la 
sala del banquete de la Convención, donde todos los 
peñistas les esperaban en sus localidades. Anil Murthy 
y Mateu Alemany, tampoco eludieron la cita, a pesar del 
gran trabajo que están realizando estos días, y también 
asistieron al acto.

Comenzó a sonar el Himno del València C.F, poniendo 
los pelos de punta a todos los asistentes, mientras que 
entraban los protagonistas: Neto, Carlos Soler, Marceli-
no García Toral, Anil Murthy, Mateu Alemany y cerraba 
la expedición, el presidente de la Agrupación de Peñas 
Valencianistas, Blas Madrigal.

El valencianismo abrió la temporada 
con la celebración de la

XXIII Convención de Peñas



Uno por uno pasaban por el micrófono de Alberto Santa-
maría presentador de la gala, que supo llevar el aconte-
cimiento de una manera respetuosa, pero sin perder la 
fluidez y el ritmo que requieren este tipo de actos. El pri-
mero en hablar fue el nuevo portero valencianista Neto 
quien aseguró que: “No me han recibido así en ningún 
sitio. Estoy muy contento de estar aquí en el Valencia y 
tengo ganas de poner al Valencia en el lugar que mere-
ce. He venido aquí porque el Valencia es un club Gigan-
te, quise venir aquí y el club volverá donde lo merece. 
Estoy trabajando para ser el mejor de los porteros en la 
Liga”. Con esta sinceridad hablaba el portero brasileño 
que arrancó los aplausos de la familia valencianista. A 
continuación, le tocó a Carlos Soler dirigirse a la afición, 
y con el corazón en la mano expresó que: “Es un placer 
estar aquí con toda la familia valencianista reunida. De 
pequeño veía las presentaciones del Valencia desde la 
grada o desde mi casa, y ayer me tocó estar en el cam-
po y fue impresionante. Ayer no pensé en nada, disfruté 
mucho a la hora de saltar el campo y fui muy feliz. Mi 
ídolo era Baraja, que me ha entrenado, y Villa, Mata, Sil-
va, también me encantaron. Comencé con el 28, seguí 
con el 18, me va bien y quiero quedarme ese número”. 
El tercero en coger el micrófono fue Marcelino García 
Toral. Alberto Santamaría hacía referencia que al tercer 
intento ha llegado la vencida, y se ha convertido en el 
nuevo entrenador del Valencia CF. El asturiano quiso 
dirigirse al valencianismo de esta manera: “Tengo que 

dar las gracias a la afición por la acogida 
desde el primer día, espero responder a 
esta confianza con trabajo, y ojalá entre 
todos logremos buenos resultados y os 
sintáis orgullosos. Os pido el apoyo de la 
afición, somos un equipo joven y renova-
do, por eso necesitamos vuestro apoyo. 
De la misma manera os prometemos el 
compromiso y el esfuerzo para devolver 
al Valencia donde se merece. Estamos 
trabajando para conseguir el próximo 
viernes la primera victoria de la tempora-
da. Mínimo cuatro jugadores van a venir, 
el club está trabajando día y noche para 
traer nuevos jugadores, buscamos un au-
mento de potencial del conjunto. Vamos a 

exigirnos el máximo, lo más inmediato es trabajar para 
vencer a Las Palmas el próximo viernes”. Entre aplau-
sos se marchó Marcelino y Anil Murthy dio la cara ante 
el valencianismo para dar explicaciones sobre el vera-
no en las oficinas del Valencia C.F. Anil Murthy confesó 
que: “Estamos trabajando en muchas operaciones y no 
puedo quedarme a comer con todos vosotros. Estamos 
trabajando duro para tener un equipo competitivo, el 
entrenador lo sabe y tiene todo el apoyo del club. Soy 
optimista y tengo confianza en que llegarán los buenos 
resultados, he visto cambios en los jugadores y en el 
entrenador. Con los refuerzos que van a llegar, haremos 
una gran temporada”.
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“El club quiere acercarse a la afición y estamos prepa-
rando actos para acercarnos a vosotros, y compartir el 
orgullo de ser del Valencia. Debemos de ser humildes 
y solidarios, quiero veros a todos en Mestalla apoyan-
do al equipo. Blas Madrigal ha estado siempre a nues-
tro lado y le agradezco esta 
confianza, Amunt València”. 
Antes del turno de comidas, 
Blas Madrigal con el corazón 
en la mano se sinceró expre-
sando que: “Estoy muy con-
tento de ver a todo el valen-
cianismo unido. Está claro, 
grabado y la Agrupación va 
trabajar día y noche para ser 
lo que fuimos hace 3 tempo-
radas”. Blas Madrigal, terminó 
entregando unos recuerdos 
por asistir a esta XXIII Con-
ferencia de la Agrupación de 
Peñas.

Durante la comida, el acto 
no perdía ritmo y se reali-
zaron diferentes sorteos de 
camisetas oficiales, balones 
firmados, visitas a Mestalla, 
abonos de temporada, incluso un viaje al Bernabéu 
para la jornada dos de Liga, que enfrentará al Valencia 
ante el Real Madrid. Además, en las diferentes pantallas 
se podían ver imágenes de la celebración y la consecu-
ción del doblete la temporada 2003-2004 de un Valen-
cia capitaneado por Rafa Benítez.

Al terminar la comida, el acto principal de la XXIII Con-
vención de Peñas Valencianistas arrancó, no sin antes 
rendir un emotivo minuto de silencio a todos los valen-
cianistas que nos han dejado durante el año. Este mo-
mento fue respetado por más de mil personas que asis-
tieron a la sala principal del REX Natura. A continuación, 
Alberto Santamaría, presentador de la gala presentó a 
Mateu Alemany, y a continuación le llegaba la hora de 
coger el micrófono, y explicar su punto de vista sobre 
este verano, al valencianista: “Hace cuatro meses que 
estoy aquí, cuando llegué me encontré una situación 
difícil, había que coger otro camino, y estamos en ese 
camino. El camino pasa por creer en la convicción de 
las cosas, había que cambiar el club y su relación con 
medios, afición y futbolistas. El camino es largo, pero 
tenemos la convicción de que nos llevará al éxito. En 

cuanto a la elección del entrenador, la hemos clavado, 
es el mejor entrenador que podíamos tener. Él trabaja 
en el campo y después en casa, trabaja todo el día. El 
siguiente paso era cambiar el vestuario del Valencia y 
estamos en ello, han salido jugadores. Y la tercera cosa 
que os digo, es que vamos a fichar, vamos a fichar. Si 
fichamos en estas fechas es porque nuestro entrena-
dor quiere lo mejor, fichar por fichar no. El club no está 
para grandes dispendios dada su situación económica. 
El año que viene estaremos mucho mejor, Amunt Valen-
cia”. Blas Madrigal también quiso agradecer al Director 
Deportivo su presencia, otorgándole un recuerdo con-
memorativo del acto. 

Para recuperar la sintonía festiva del acto, la música con 
el sentimiento valencianista se pudo 
escuchar en el escenario con la gran 
voz de Emilio Solo y el himno no ofi-
cial que todos los valencianistas co-
nocen ‘Amunt, València a la victòria’.

A continuación, llegaron los recono-
cimientos para el Valencia CF Feme-
nino, que contó con la asistencia de 
Don Pedro Malabia, presidente de 
honor, Jesús Oliva, entrenador e Iva-
na Andrés, capitana del equipo. Iva-
na Andrés solicitó al valencianismo 
que todos los jugadores necesitan 
el apoyo de su afición, y que a ellas 
también les gusta ver el calor de los 
aficionados y que acudan a verlas a 
la Ciudad Deportiva. Otro de los re-
conocimientos fue para el Valencia 
Mestalla que rozó con los dedos el 
ascenso a Segunda División. El Va-
lencia Basket aportó el título de la 

Liga ACB a la Convención y la Agrupación de Peñas 
le reconoció la gran temporada que han realizado y la 
gran gesta que han logrado con la consecución del tí-
tulo de Liga.
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Llegaba el momento más emotivo de la gala con el 
nombramiento del Peñista de Honor 2017, este año fue 
para Ángel Casero que agradeció enormemente con 
estas palabras: “Para mi es todo un honor estar aquí 
con todos vosotros, estoy encantado. Yo tenía un com-
promiso, pero lo aparqué y decidí venir aquí, porqué soy 
valencianista y lo seguiré siendo, quiero agradecérselo 
a junta directiva y aficionados por sus aplausos. La ver-
dad es que es muy fácil ser del Madrid o del Barcelona. 
Tengo que contar que el primer equipo que me ofreció 
hacer el saque de honor fue el Real Madrid y dije que 
no, lo hice en Mestalla, como valencianista que soy”. 
Blas Madrigal y Juan Cruz Sol, le dedicaron también 
unas palabras a Ángel Casero, nombrado Peñista de 
Honor 2017. Para finalizar le hicieron entrega de la nue-
va equipación de la senyera y la condecoración que le 
nombraba Peñista de Honor 2017. 

Blas Madrigal cerró el acto ofreciendo un discurso lleno 
de sentimiento: “Yo quiero decir que esta fiesta comien-
za a sembrarse el mes de septiembre, con diferentes 
reuniones, mínimo una vez al mes. Poco a poco se va 
generando esta fiesta y además la agrupación debe lle-
var el rumbo de todos los peñistas, porque esto es de 

todos, no es de nadie en concreto. Y las reuniones no 
están para perder el tiempo, están para hablar del Va-
lencia. Si respetamos a la junta directiva es para hacer 
grandes cosas y no apartar los temas importantes de la 
Agrupación. Necesitamos el apoyo de los peñistas y el 
apoyo del club, Amunt Valencia.” Por último, el presiden-
te Blas Madrigal, quiso agradecer a todos los asistentes 
la participación, un año más, a peñistas, presidentes y 
delegados de sector y lanzaba la invitación parar vivir 
esta jornada de hermandad y convivencia el próximo 
año. El acto se cerró con la solemne interpretación del 
himno de nuestra región y así sellar la que fue la XXIII 
edición de la Convención de Peñas del Valencia CF.



Ivana Andrés asistió a la XXIII Convención de Peñas 
Valencianistas en representación del Valencia CF Fe-
menino, y recibió un caluroso reconocimiento por parte 
de todos los peñistas, y aficionados valencianistas, por 
su gran temporada. Momentos previos al acto pudimos 
charlar con ella sobre la trayectoria de la plantilla feme-
nina y los nuevos retos de cara a esta temporada.

Començarem parlant en Ivana Andrés sobre la Con-
venció de Penyes i la fidelitat i compromís que demos-
tra l’aficionat blanc-i-negre amb el seu equip: “Sí, en 
efecte, esta convenció és una festa per al valencianis-
me, perquè els jugadors necessitem tindre prop l’afició. 
Quan les coses van malament o falta alguna cosa més, 
sents que l’aficionat està al teu costat. La sensació de 
tindre un poc més d’aire o oxigen els la deguem a elles”. 

També parlàrem sobre eixe partit davant el Llevant, 
amb una victòria per 6 a 0 per al València Femení  i so-
bre com es va sentir quan va jugar a Mestalla amb les 
seues companyes: “L’any passat va ser un somni poder 
jugar a Mestalla, i poder jugar el ‘Derby’. Guanyàrem al 
Llevant 6-0 i per a mi seria un luxe que tornaren a obrir 
el camp per al femení, però bé, si no pot ser, tenim el 
Mini Estadi a Paterna, que també és un camp molt bo”. 
Parlant de la gran temporada del València Femení en 
este curs volíem saber de primera mà quins eren els 
objectius en esta temporada 17/18: “L’objectiu és, mí-
nim, quedar com l’any passat en Lliga o millor, i també 
tindre opcions de guanyar algun títol com la Copa de la 
Reina. La Lliga està més difícil, però anirem a per totes”.

Entrevista a Ivana Andrés

“ Va ser un somni poder 
jugar a Mestalla”



Ángel Casero fue nombrado Peñista de Honor 2017, un 
reconocimiento a su gran trayectoria en la que se pro-
clamó: Dos veces campeón del Campeonato de Espa-
ña en Ruta y una Vuelta a España. En una entrevista re-
lajada y sincera hablamos de ciclismo, de la Agrupación 
de Peñas y del Valencia CF. 

Quisimos saber de primera mano que le supone a Án-
gel Casero el reconocimiento como Peñista de Honor 
del año 2017. “Para mi supone un agradecimiento es-
pecial, como valencianista y valenciano quiero seguir 

siéndolo y deseamos lo mejor para el Valencia 
CF. Como valenciano sentí que todo el esfuerzo 
y el sacrificio tiene su recompensa, porque cuan-
do eres joven quieres ser profesional, y cuando lo 
eres quieres ganar una Vuelta a España. El año 
anterior a ganarla quedé segundo, y en el 2001 al 
fin me hice con ella”.

Ángel Casero habló de trabajo y le preguntamos 
cómo veía desde el punto de vista de aficionado 
el trabajo de Marcelino en el banquillo valencia-
nista desde su llegada. “Yo creo que con Marceli-
no llega una nueva era a Valencia. Por lo que co-
nozco, los entrenamientos y la convivencia entre 
jugadores ha cambiado, así que espero que estos 
cambios sean aceptados, porque pienso que si 
hace piña y hace grupo en este Valencia CF jo-
ven, año a año podrán ir consiguiendo grandes 
cosas”.

Para finalizar queríamos saber si Ángel Casero como 
aficionado también, ha echado de menos algún tipo de 
movimiento en el Valencia CF. “Tiempo aún queda, falta 
dinero, tiempo siempre hay. A mí lo que me gusta es ver 
al equipo jugar, defenderse y ganar. El aficionado del 
Valencia CF es muy exigente, y ahora al principio de 
temporada hay que dar un voto de confianza al entre-
nador, porque ha demostrado ser un gran entrenador 
y veremos si se hace piña. Pero sí, ojalá llegue algún 
jugador y lógicamente que lo quiera el entrenador”.

Entrevista a Ángel Casero

“ Con Marcelino llega una
nueva era a Valencia”
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Foto: José Izquierdo (Blanquinegres.com)
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Rubén

“Mestalla es mágico”

Baraja
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¿Cómo ha pasado el verano? ¿Ha sido más extraño 
de lo habitual al no estar dirigiendo a un equipo?
He tenido dos experiencias como entrenador a nivel 
profesional y siempre ha sucedido algo extraño en am-
bas. En Elche no sabíamos en qué categoría íbamos a 
jugar, apenas contábamos con presupuesto para fichar 
y sin embargo salimos adelante y supimos competir. Y 
el año pasado en el Rayo las cosas no salieron bien. 
Ahora debo esperar a que aparezca otra oportunidad.

En este tiempo, ¿ha podido desconectar o sigue 
pendiente del fútbol al cien por cien?
Nunca desconectas. Estás algo más tranquilo pero aún 
así la profesión es muy exigente. Tengo que estar pen-
diente de cómo se confeccionan las plantillas, seguir a 
entrenadores, a jugadores...

Entonces, ¿vivía mejor como jugador que ahora 
como entrenador?
Ser entrenador es mucho más sacrificado y exigente 
que cuando eres jugador. Siendo entrenador tienes que 
estar pendiente de todo y, en cambio, cuando estás en 
el campo dependes solo de tu rendimiento. El entrena-
dor debe estar 24 horas pensando en el fútbol y el ju-
gador, en cierta medida, disfruta de más espacio para 
desconectar.

Ahora que está al otro lado de la barrera, ¿entien-
de más a los que fueron sus técnicos?
Sin duda. Cuando eres joven no entiendes las cosas 
de la misma manera que conforme vas adquiriendo 
experiencia. Cuando tenía 25 o 26 años no me plan-
teaba ser entrenador y, en cambio, cuando se iba 
acercando el fin de mi carrera, buscas cuál puede ser 
tu espacio, dónde te vas a sentir más cómodo, más 
feliz y me decidí por el banquillo. Es lo más parecido 
a ser futbolista.

Han pasado 17 años desde su llegada a Valencia. 
¿Pensó en algún momento que aquel verano del 
año 2.000 cambiaría su vida?
No. Cuando apareció la opción de venir al Valencia, 
este era el único club de España en el que no conocía 
a nadie. ¡Dios santo, venían de ser subcampeones de 
la Champions y no tenía relación con nadie de ese 
vestuario! Yo apenas había jugado 80 o 90 partidos 
en Primera y fíjate, tantos años después me siento 
casi un valenciano más, entre otras cosas, porque he 
vivido aquí la mitad de mi vida.

¿Qué significa hoy el Valencia para usted?
El Valencia son recuerdos imborrables. Mucha emo-
ción, mucha pasión. Aquí las he vivido de todos los 
colores: desde jugar finales de Champions, pasando 
por ganar una Liga 31 años después, levantar tres tí-
tulos en una misma temporada y acabando por sufrir 
épocas malas en los que el equipo perdió la identidad. 
Y por supuesto, un día que no olvidaré fue el de mi 
despedida. Mi retirada del fútbol en activo en Mestalla 

y aquella ovación fue el premio a todos mis años de 
carrera.

¿Todavía duele aquella final de Champions en Mi-
lán?
Sí. Fíjate, los más veteranos de aquel equipo como Ca-
ñizares, Carboni, Ayala...ya sabían que ésa iba a ser su 
última final. Los demás éramos más jóvenes y no éra-
mos tan conscientes. Sin embargo, el tiempo demostró 
que jamás volvimos a estar a ese nivel. Fue una desgra-
cia. Fue un final que peleamos bien. Pasamos momen-
tos buenos y nos levantamos en los momentos malos 
del partido. Y los penaltis fueron mala suerte. ¡Que pa-
rando dos penaltis no seas capaz de ganar una final...!

¿El partido ante el Espanyol con sus dos goles fue 
su mejor actuación como valencianista?
Quizá sí. Aquel año pocos pensaban que aguantaría-
mos la presión de poder ser campeones de Liga. Y 
aquella noche fue la demostración de que sí era po-
sible. Además se pusieron 0-1, expulsaron a Carboni 
y aún así le dimos la vuelta con la afición volcada con 
nosotros. Es algo irrepetible, imborrable y con el paso 
del tiempo todavía adquiere más valor.



¿Buscar siempre la comparación de la situación ac-
tual con el mejor Valencia de la historia es contra-
producente?
Nunca hay que comparar etapas. Nosotros tuvimos 
nuestra época, tal vez la última gran época del Valen-
cia. Pero el fútbol es cíclico y si consigues hacer la co-
sas bien, trabajas, afinas mucho y el club tiene clara 
la identidad que quiere tener, ¿por qué vas a volver a 
competir con los mejores? Considero que el Valencia es 
un equipo que debe crecer desde unas ideas claras y si 
lo hace no tengo dudas de que volverá a pelear con los 
mejores. Puede conseguirlo.

Habla de afinar, ¿con Marcelino se afina un poco 
más?
Marcelino es un buen entrenador para el estilo histórico 
del Valencia con unas características muy claras y de-
finidas. Pero él, como todos necesita buenos mimbres 
para hacer un buen equipo. Además la afición está ilu-
sionada y va estar apoyando.

¿Sueña con ocupar algún día el puesto que hoy os-
tenta Marcelino?
No me quita el sueño. Sé lo que cuesta hacerse un 
nombre en el mundo del fútbol como entrenador. No voy 
a negar que es una ilusión para mí, pero no es algo que 
me plantee a corto plazo. Tengo que trabajar mucho, 
que demostrar mucho más para llegar a un banquillo 
tan importante como el del Valencia.

¿Algún entrenador actual cuenta con un Baraja -fut-
bolista- en su plantilla?
(Ríe) Es posible que la especificidad en mi posición 
ha ido variando. Muchos equipos juegan con tres en el 
centro del campo y si no tienes un ‘8’ que luche, que tra-
baje, que llegue al área, que sea un pulmón y que mar-
que goles, entiendo que los técnicos apuesten por el 
trivote. No es fácil encontrar ni un ‘6’ ni un ‘8’ específicos. 

Y en este análisis, ¿dónde le encaja Carlos Soler? 
Porque usted ya lo ha dirigido...
Carlos tiene unas condiciones brutales en todos los 
sentidos. Técnicamente está muy bien dotados, cuenta 
con un físico muy bueno, tiene calidad, llegada, último 
pase, ocupa mucho espacio en el terreno de juego y en-
cima cuenta con capacidad para llegar a las dos áreas. 
Su futuro dependerá de la ambición y de la mentalidad 
que él tenga. Ya ha conseguido algo muy difícil como 
es irrumpir con la fuerza que lo ha hecho en el primer 
equipo.

Soler es uno de los ídolos de Mestalla, como en su 
día lo fue usted. ¿Qué sensación le recorre el cuer-
po cuando se acuerda de todo aquello?
Mestalla es mágico. Cuando consigues conectar con el 
público, cuando la gente te respeta y te valora es como 
si estuvieras jugando en el patio de tu casa. Mestalla es 
un público exigente pero a la vez muy fiel. Quiere que 
des lo máximo y esto hay jugadores que son capaces 
de soportarlo y otros que no. El Valencia tiene que bus-
car a los primeros para formar un equipo competitivo.
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Nacho Albert | Coord. Relaciones Institucionales         

Tel. 652 652 331 | nalbert@vericatimplantologia.com   
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Como todos los años, el pasado viernes 16 de junio de 
2017 en nuestra sede sita en Mestalla, se celebró la 
Asamblea General Ordinaria con la asistencia de nume-
rosos presidentes de peñas y de los miembros de la ac-
tual Junta Directiva de la Agrupación.

En primer lugar se leyó y se sometió a votación el acta 
de la anterior asamblea. Pasando seguidamente al dis-
curso de nuestro presidente D. Blas Madrigal y la presen-
tación por parte de nuestro tesorero de las cuentas de la 
temporada que a su vez se sometió también a votación, 
aprobándose de igual forma por unanimidad tanto de los 
presidentes asistentes como de los votos delegados. 

El acto se cerró de forma satisfactoria con el periodo de 
turno de ruegos y preguntas, donde se constató una vez 
más el apoyo de nuestro colectivo a la junta directiva.

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA – 16 DE JUNIO DE 2017
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El pasado fin de semana tuvo lugar la celebración del 
XIV Congreso  de peñas del futbol español en Granada, 
organizado por la Federación G19 y Aficiones Unidas.

La afluencia de Federaciones y peñistas fue de record, 
33 Federaciones y 1.000 peñistas se dieron cita en la 
ciudad de la Alhambra, ya el viernes 23 de Junio por 
la tarde se pudo apreciar el colorido que dejaban las 
camisetas de los equipos participantes. La primera jor-
nada comenzó en el Ayuntamiento de la ciudad, en el 
cual los Presidentes y/o representantes de cada peña, 
asistieron a la inauguración del Congreso por parte de 
miembros de la Junta de Andalucia, del ayuntamiento 
de la ciudad, el Presidente de Aficiones Unidas, el vice-
presidente del Granada y el Presidente del G19.

Tras la inauguración todos los congresistas disfrutaron 
de un vino de honor en los jardines del Palacio de los 
Cordova, muy cercano al Albaicin y al Paseo de los Tris-
tes, el lugar espectacular fue donde se reencontraban 
amigos de distintas peñas y federaciónes y se apreció 
un ambiente de hermandad, por parte de la Agrupa-
ción de peñas valencianistas, asistieron 70 peñistas de 
las peñas, El Perolet de Canals, Fem Por de La Pobla 
LLarga, Gran penya 9 de octubre de Gandia, José Luis 
Gaya de Pedreguer, Cheste Che, Malilla 2000, Mislata, 
Facebook, Museros, Alcublas, La cabra del Vedat y To-
rrent Paco Camarasa, representando a la Agrupación 
asistieron José Ramón Albiach y Federico Sagreras, 
participante en las sesiones de trabajo de la reuniones 
que Aficiones programo para la mañana del domingo.

El Sábado en el Paraninfo de la Universidad, los con-
gresistas asistieron al acto principal del Congreso con 
participación de la LFP, el Alcalde de Granada y el cole-
gio nacional de árbitros, se entregaron el silbato de oro 
de la liga Santander y el de plata de la liga 1,2,3. Tras 
ese acto, pudieron disfrutar de dos conocidos monolo-
gistas en Andalucia que interpretaron el espectáculo “el 
derbi” uno de ellos con la camiseta del Cadiz y el otro 
con la del Jerez, todos disfrutaron con carcajadas el di-
vertido espectáculo.
Tras ese evento, se dirigieron peñistas e invitados al 
hotel Abades Nevada para degustar la comida, en ella 
todas las federaciones entregaron un regalo conmemo-
rativo a la Federación G19 como organizadora.

Esa misma tarde y tras un descanso en los hoteles, los 

congresistas siguieron disfrutando en grupos de 30, de 
una visita guiada a La Alhambra, eran las 20,00 horas 
cuando comenzó la visita y sobre las 22,00 horas fina-
lizaba con el impresionante atardecer en la Alhambra. 
Todos los peñistas bajaban contentos después de visi-
tar el famoso recinto y conforme iban llegando a la Pla-
za Nueva, se iban distribuyendo por esa ciudad famosa 
por el tapeo, del cual todos disfrutaron, en la noche libre 
se visitaba el albaicín, llegaban al mirador de San Nico-
lás, paseando por la bonitas callejuelas llenas de tien-
das, con unas temperaturas de 37 grados a las 23,00 
horas cosa que no importaba ya que se quería disfrutar 
de la ciudad y de los amigos de otros equipos.
El domingo a primera hora de la mañana, las aficiones 
iban llegando con sus autobuses al parking del nuevo 
Los Carmenes, allí mientras todos los peñistas visita-
ban las instalaciones, los Presidente realizaban una re-
unión importante sobre el régimen interno de Aficiones 
Unidas (Afepe) y sobre el diario de naciones unidas que 
ya es una realidad en internet.

La Fiesta concluía en el complejo deportivo de Albolote, 
donde muchos peñistas disfrutaban de la Piscina, de 
un ambiente lúdico, conversando con peñistas de otros 
equipos, nuestra representación se fotografiaban junto 
a los aficionados del Albacete que horas después se 
iban a enfrentar en la final del ascenso a segunda di-
visión.

Gran Congreso, una organización de diez ya que 1000 
peñistas en hoteles, comidas, visitas guiadas, es un re-
cord y un número importante, durante estos 3 días se 
han visto aficionados del Valencia junto a aficionados 
de todos los equipos y sobre todo con los del Levante, 
Elche y Villarreal, representación de nuestra Comuni-
dad. Las federaciones asistentes han sido: Granada, 
Málaga, Sevilla, Almería, Celta, Mallorca, Ponferradina, 
Cartagena, Las Palmas, Elche, Huesca, Cordoba, Nas-
tic, Sporting, Levante, Valladolid, Alcorcón, Valencia, 
Albacete, Huelva, R. Madrid, Cadiz, Léganes, Getafe, 
Villarreal, Barcelona, Zaragoza, Rayo Vallecano, Es-
panyol, Girona, Betis y peñistas de dos futuras federa-
ciones, A.Bilbao y A.Madrid, además de la junta directi-
va de Aficiones Unidas.

Todos se despedían el domingo deseándose una bue-
na temporada 2017-18 y se emplazaban ya para el XV 
Congreso en 2018 que se celebrará en Valladolid.

CONGRESO DE AFICIONES UNIDAS – GRANADA 2017
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P.V. MERCADO CENTRAL 5 Aniversario
PRESIDENTE: Vicente Fernández Pascual

PEÑAS MestallaEN

18-08-2017: VALENCIA C.F. – LAS PALMAS

“El pasado 19 de agosto del 2017 la Peña valencianista Mercat Central , estuvo acompa-
ñando al Valencia CF en el estreno de la temporada 17-18 , celebrando su 5 aniversario, no 
pudimos acudir los 195 peñistas que somos pero sorteamos entre todos los peñistas las 55 

entradas que nos dio el Club. El trato recibido por la Agrupación de Peñas fue magnífico, 
en todo momento estuvieron atentos a nosotros. Por parte del club nos dieron una camiseta 
firmada por todos los jugadores en conmemoración de nuestro 5 aniversario.  Gracias a la 

Agrupación de Peñas por el trato recibido y AMUNT VALENCIA”





Levante Wagen
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Emisión de CO2 (g/km): 109. Consumo medio (l/100 km) de 4,8.
*PVP recomendado en Península y Baleares de 16.900 € para un Volkswagen Golf Edition 1.0 TSI BMT 81 kW (110 CV) (IVA, 
transporte, impuesto de matriculación, descuento de marca y concesionario y bonificación de Volkswagen Finance incluidos), 
financiando a través de Volkswagen Finance EFC S.A., según condiciones contractuales un capital mínimo de 12.500 €, con una 
permanencia mínima de la financiación de 36 meses. Oferta válida hasta 30/09/2017. Incompatible con otras ofertas financieras. 
Modelo visualizado: Golf Sport con opcionales.

Nuevo Golf con Control Gestual.
Lo ha vuelto a hacer. El Nuevo Golf con Control Gestual entiende tus gestos.  
¿Quién si no podría cambiar la manera en que nos relacionamos con la tecnología?  
Pero esto solo es el principio de una nueva era. Todo lo demás, tendrás que ir descubriéndolo.

Nuevo Golf desde 16.900 €* con llantas de aleación, radio CD con mp3 y 8 altavoces, 
pantalla táctil de 20,3 cm, App-Connect, Bluetooth, volante multifunción en cuero,  
luces de día led, Climatic y 6 años de Volkswagen Asistencia incluidos.

Hacemos realidad el futuro.

Hay gestos que  
te hacen único.
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